

Étoile

Il revenait à pas lents vers son domicile, l'esprit clair, le cœur serein, il en était toujours ainsi lorsqu'il avait bataillé contre la souffrance et la mort. La lune lui paraissait aussi bienveillante qu'une grand-mère aux joues roses. La nuit appartenait aux chats en mal d'amour donc toutes choses étaient à leur place et comme un légionnaire de Calvi, il acceptait les consignes: l'absence-présence d'Élisabeth, la complexité d'Étoile, et aussi l'hypothèse du big-bang, et la théorie des cordes. Dieu qu'elle était bonne l'étrangeté de sa vie !

Extrait du chapitre IV

Suis-je digne d'écrire une préface, et pourquoi celle-ci? Parce que j'ai lu ce livre sans en sauter une seule phrase, qu'il y a de l'humour à chaque ligne, que le récit est rapide, semé de trouvailles et qu'on s'amuse tout le temps.

Extrait de la préface de Paul Veyne

Éliane Aubert-Colombani

Préface de Paul Veyne

Étoile



fondencrè

Roman

Récits et fictions

fondencrè